

escapado á la vigilancia, de no quedar atascado en un fangal de la riera.



Ha sido estrenado con éxito en el teatro del Conservatorio de Manresa, el drama de tendencias sociales, *Loco por egoísmo*, del amigo D. José Ristol.



Una sección de aficionados de *La Unión Liberal*, ha empezado los ensayos de la zarzuela *Marina*, que desea poner en escena dentro de poco.



En la iglesia de Santos Justo y Pastor, de Barcelona, anteayer, la hermosa y elegante Srta. D.<sup>a</sup> María de las Mercedes Puig y Cade-fau contrajo matrimonio con el joven comerciante de aquella ciudad, D. Carlos M.<sup>a</sup> Costa.

Bendijo la unión, el ilustrado cura-párroco que había sido de ésta, Doctor Casellas.

Los concurrentes á la ceremonia fueron obsequiados después espléndidamente en el restaurant Justin.

Muchas y duraderas felicidades deseamos á los novios.



En los salones del Café Nuevo, dióse el domingo último un concierto por la orquesta, de la sociedad *La Alhambra*, «Moderna Catalana.» Las composiciones *Bohemios* de Vives y *La Bohème* de Puccini, fueron interpretadas con notable precisión y ajuste, obteniendo merecidas palmadas de los allí congregados. Acabóse el concierto con un bonito y bien escrito valz-jota de Torres, en el que los profesores Sres. Robira, Escura y Vilá lucieron las facultades en sus instrumentos de metal. El conjunto muy bien; el Sr. Albreda en la batuta, inmejorable.



La orquesta *Nueva Catalana* de esta villa, está ajustada para tocar en las funciones religiosas, conciertos y bailes que se darán en los días 11 y 12 en Puigreig; 16 y 17 en San Quirico de Besora y 29 y 30 en San Pedro de

Bigas, que celebran en los mentados días su anual fiesta mayor.



La Academia Musical que corre á cargo del profesor Sr. Arumi, celebrará exámenes dentro de breves días, de los alumnos de solfeo y piano que concurren á dicha Academia.



Prepárase otra velada literario-musical en el *Centre Catalá* de esta villa, en la cual tomará parte el violinista D. Francisco Clapés y el *Quinteto Filármonico* que dirige el maestro Sr. Glanadell.



Hoy el Ayuntamiento por medio de pregón ha puesto en conocimiento del público que queda abierta la nueva casa consistorial.



La Biblioteca Popular de *L' Avenç* ha publicado el número 38 de su notable colección.

Se titula *Flors de Maria* y es debido á mossén Jacinto Verdaguer. Citando solamente el nombre del inmortal poeta es el mejor elogio que podemos hacer del libro indicado.

Pensamos ocuparnos otro día del mismo así como de los demás recibidos.



Por causas ajenas á nuestra voluntad, no nos es posible publicar hoy, como era nuestro deseo, el retrato de D. Juan Francisco Alesán acompañado de algunos trabajos leídos en la velada que, para honrarle, celebró últimamente el Centro Católico.

Lo verificaremos en el próximo número.



Parece que la *Unión Republicana* piensa celebrar en los días de nuestra fiesta mayor un acto importantísimo.



Se nos dice que algunos elementos del centro catalanista *Bruniquer* preparan para la tarde del primer día de la fiesta mayor una gran velada autonómico-literaria.